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江東区特別職報酬等審議会会議記録 

 

 

 会議名  江東区特別職報酬等審議会（第２回） 

 開催日時  平成２７年１月２１日（水）午後２時００分～２時２２分 

 開催場所  江東区防災センター４階  災害対策本部室 

 議 題  特別職の報酬及び給料の額の適否について 

 

 会議進行 

 の概要 

 

 １ 開会（会長） 

２ 答申文案の朗読（総務課長） 

３ 審議及び答申文の決定 

 ４ 答申（会長から区長に答申文を手交） 

 ５ 区長挨拶 

 ６ 閉会（会長） 

 

 出席者 会 長     中村 浩紹 

会長職務代理者 石島 龍治 

委 員     網代 良太郎 

 〃      天野 幸子 

 〃      金田 惠美子 

委 員   小泉  明 

 〃    服部 隆志 

 〃    古澤 美和 

 〃    松土 英男 

 〃    松本 光史 

江東区長  山﨑 孝明（答申時に入室） 

事務局   総務部長   海老澤 孝史 

      総務課長   鈴木 亨 

      総務係長   野沢 充 

      総務担当係長 鳥谷部 森夫 

      総務係    菅井 千恵子 

欠席者 な し 

 配付資料  １ 江東区特別職報酬等審議会答申（案） 
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審議状況 

(1)経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

(2)結論 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回の審議内容を会長から総括した後、答申文案について次のような審議のやりとりが 

あった。 

会 長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

会 長 

 

委 員 

会 長 

 

会 長 

委員各位には、事前に答申文案を配付してあるが、これに対して委員から意見

が寄せられたため、若干の修正を行った。案文の検討に入る前に、事務局より

朗読願いたい。 

変更箇所について、１頁本文１５行目「区民の負託に応え、」の後に「平穏か

つ安全な社会環境の整備と」を追加した。 

２頁本文１行目「加速させるとともに、」の後に「平成２７年中に人口５０万

人都市の仲間入りをすることが予測されており」を追加、「人口増加に伴い」

を「人口増加による」に、２行目「早急な整備等」を「早急な整備」に、「必

要となっており、」の後に「同時に防災・減災への対策等」を追加、１３行目

「マイナス改定の状況が続いており」を「マイナス改定の状況を継続して」に、

１５行目「改定状況を見ると、」の後に「上記勧告を踏まえて」を追加、１７

行目「現在の段階で」を「本答申時点で」に、最終行「歳出面でも」の後に「高

齢者福祉費、」を追加、「扶助費」を「社会福祉関連費等」に修正した。 

３頁本文５行目「街づくりをはじめ」の後に「とする社会基盤の整備等」を追

加、「踏まえ、」を「踏まえたうえ、」に、６行目「等を考慮し、」の後に「報酬

等の額を改定する必要があると判断し、改定率については」を追加、「月額に

ついては」を「月額につき」に修正した。 

（以上、修正箇所報告のうえ、答申文朗読） 

ただ今事務局が朗読を行った答申文案について、意見や質問があるか。 

（意見なし） 

特に意見等がないので、答申文については、案のとおり決定したいが、異議は

ないか。 

異議なし。 

それでは、そのように決定する。なお、答申日は本日１月２１日とする。 

（答申に会長押印） 

これより区長へ答申する。 

 

１ 答申文 

  答申文案をもって答申文とする。 

２ 答申日 

  平成２７年１月２１日 

  出席委員立ち会いのもと、会長より山﨑区長に答申文を手交する。 

３ 会議記録 

  会議記録については事務局で作成後、会長の承認を得たうえで、事務局において保管す

る。 

４ 江東区特別職報酬等審議会を終了する。 

この会議記録は、審議経過と結論の概要を記録したものである。 

 

平成２７年１月２１日 

 

江東区特別職報酬等審議会 

 

会 長  中 村 浩 紹 


